

ABSTRAK

Husnil Fauziah, 2019. “Pemanfaatan Sumber Informasi Oleh Pemustaka di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang

Penulisan makalah ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang pemanfaatan sumber informasi oleh pemustaka di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang. Metode yang dikumpulkan menggunakan metode deskriptif dengan objek penelitian berbagai sumber informasi di perpustakaan. Data dikumpulkan melalui angket dan wawancara kepada pemustaka dan pustakawan yang ada di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang serta melalui studi pustaka sesuai dengan permasalahan yang diteliti.

Berdasarkan pembahasan data dapat disimpulkan bahwa pemanfaatan sumber informasi oleh pemustaka di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang sebagai berikut: (1) Sumber informasi yang dapat dimanfaatkan pemustaka di Perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang, seperti koleksi umum dinomori mulai dari 000 sampai 900. Kemudian juga ada sumber informasi yakni koleksi referensi yang terdiri atas kamus, ensiklopedia, undang-undang, *altas*, *handbook*. Dan ada juga koleksi tandon yang dinomori dari koleksi 000 sampai koleksi 900. (2) pemanfaatan sumber informasi di perpustakaan dapat dilihat dari kebutuhan pengguna, motif pengguna dan minat pengguna yang dari hasil penelitian menunjukkan bahwa pemanfaatan sumber informasi yang paling banyak digunakan pemustaka pada umumnya adalah koleksi umum. Sedangkan pada koleksi referensi maupun koleksi tandon pemustaka kurang memanfaatkan karena masih kurangnya sumber informasi yang disediakan. (3) pendapat pemustaka terhadap sumber informasi di perpustakaan dapat dilihat dari kelengkapan sumber informasi di perpustakaan dan Fasilitas temu kembali informasi. Menurut pemustaka sumber informasi di perpustakaan sudah memadai, serta informasi yang tersedia sudah relevan dan update bagi pemustaka.

Kata Kunci: *pemanfaatan, informasi, pemustaka*